

Jour 29, Février devant ta face du Dimanche 26 Février 2023 Notre Père qui es aux cieux (94)

Matthieu 6 : 9-15

Frère Maurice Mwehu

Sur toute la terre, le pouvoir de pardonner les péchés revient à Dieu et aux hommes qui deviennent ses enfants par la foi.

Pourquoi Dieu pardonne- t-il?

Dieu a tant aimé le monde (Jean 3 : 16, Romain 5 :8) et par cet amour, il pardonne aux hommes.

Pour essayer de comprendre cet immense amour divin, nous réfléchissons sur la raison de pardonner de Dieu et de laquelle, nous avons épinglé trois éléments (Notre Père 93) dont le suivi de l'amour donné que nous abordons aujourd'hui.

Les hommes aiment par ce qui est aimable mais Dieu, lui, aime dans toutes les circonstances.

Le suivi de l'amour donné veut simplement dire, une sorte de vérification de comment l'amour de Dieu est géré par les hommes. Dieu nous donne son amour et nous prie de nous aimer les uns, les autres. Il n'a aucun intérêt pour nous aimer et le meilleur de ce qu'il nous a donné, c'est Jésus-Christ.

Dieu veut toujours se rassurer que sans obstacle, tout homme accède à son amour. Dieu n'ignore pas la mauvaise gestion dont son amour est souvent objet parmi les hommes, Matthieu 18 : 32-33. Dieu nous pardonne des millions de péchés et nous regarde comme si nous n'avions jamais péché en oubliant tout. Ce n'est pas le grand nombre de péchés qui nous envoie en enfer mais le manque de pardon accordé aux autres. Beaucoup d'entre nous pèchent en nous justifiant au lieu de supplier Dieu. Demandons pardon, supplions Dieu!

Voilà un exemple biblique de ce texte, de l'amour divin bien reçu mais mal donné.

Nous avons tous, riche ou pauvre, quelque chose à donner ; il est question d'avoir un cœur bienveillant. Cultivons donc l'amour de Dieu.

Face à cette mauvaise gestion, Dieu se décide de temps en temps à descendre pour se rendre compte de comment cet amour s'applique entre les hommes. De même, Dieu a béni notre pays sur tous les plans mais comment comprendre la misère du Congolais ? Est-ce par la faute de Dieu ? Non !



Dieu est-il déjà descendu ? Oui, le récit sur la piscine de Bethesda dans Jean 5 : 7-10 nous est un exemple fort. Ce récit nous démontre que Dieu interviendra toujours pour nous relever. Il est notre facilitateur au travers de Jésus, Eternel des armées. Sa miséricorde ne se manifeste pas toujours de la même manière.

Quand l'ange guérissait le jour du sabbat, les hommes applaudissait mais lors de la guérison du paralytique par Jésus-Christ, ils s'opposèrent.

Jésus se présente comme le maitre de sabbat, en tant que tel, il est capable de briser les lois pour nous relever, nous donner de la valeur. Jésus passera et nous verra à l'image de ce paralytique!

A l'année du jubilé, les lois tombent et nous sommes appelés miraculeux, enfant de Dieu, incarnation de l'amour, de la puissance et de la fidélité de Dieu.

